

## OREJAS DE ELEFANTES

DESDE PEQUEÑO SU MAMÁ NOTÓ QUE TUMPY TENÍA LAS OREJAS GIGANTES. CUANDO JUGABA CON SUS HERMANOS ELEFANTES, DERRIBABA TODO LO QUE HABÍA ALREDEDOR. SIEMPRE TERMINABA EL DÍA CON LAS OREJAS LASTIMADAS.

UNA ARAÑITA AMIGA DE TUMPY, A LA QUE A VECES LLEVABA DE PASEO, LE TEJIÓ DOS CUBREOREJAS. ¡AL ELEFANTE LE GUSTARON MUCHO! JUGÓ TODO EL DÍA Y AL LLEGAR LA NOCHE TENÍA PEGADOS A SUS OREJAS HERMOSOS RECUERDOS DE SUS JUEGOS: TRES FLORES AMARILLAS Y TRES ROJAS, CUATRO ORUGAS, CINCO CARACOLES, VARIAS PIEDRITAS BRILLANTES Y UNAS CUANTAS HOJAS.

TUMPY YA NO SE LASTIMA AL JUGAR Y ES MUY FELIZ CON SUS LLAMATIVAS OREJAS GIGANTES.



## ¡MÚSICA EN EL PUEBLO!

UNA MAÑANA, TODO EL PUEBLO AMANECIÓ CON NIEBLA. LAS NUBES, CANSADAS DE VIAJAR, SE DETUVIERON EN LA PLAZA. CUANDO VIERON LOS COLORES DE LAS FLORES, SINTIERON SUS AROMAS, ESCUCHARON LOS SONIDOS DE LOS ANIMALES Y LAS VOCES DE LA GENTE, SE QUISIERON QUEDAR UN TIEMPO MÁS.

LOS HABITANTES DEL PUEBLO NO PODÍAN VER NADA, SE TROPEZABAN Y SE EQUIVOCABAN CON LAS VERDURAS QUE COCINABAN: PIMIENTO Y CIRUELA PARA HACER UNA SALSA, PERA Y AJO PARA UNA BUENA COMPOTA... ¡ESTO NO PODÍA SEGUIR ASÍ!

ENTONCES FORMARON UNA GRAN ORQUESTA DE INSTRUMENTOS DE VIENTO: TROMPETAS, TROMBONES, FLAUTAS Y SAXOS. CON UN SONIDO MELODIOSO LOGRARON CONVENCER A LAS NUBES DE VOLVER AL CIELO.

